
ASD SOTTOCOSTA 

 

Verbale Assemblea per elezione  

dei Rappresentanti degli Atleti e dei Tecnici 

13 Aprile 2024 

 
 

L’anno 2024 il giorno 13 del mese di Aprile alle ore 16.00 si è riunita in 

seconda convocazione presso l’Hotel Casale La Sterpaia in Viale delle 

Cascine a Pisa, l’assemblea ordinaria degli Atleti e dei Tecnici 

dell’Associazione Sportiva Dilettantistica ”SOTTOCOSTA” per deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: 

 

1 – Preparazione attività Camp 2024 

2 – Aggiornamento sulla relazione con la FICK 

3 – Aggiornamento sulla relazione con la EPP 

4 – Calendario formazione Tecnici 2024 

5 – Elezione dei Rappresentanti degli Atleti  

6 - Elezione dei Rappresentanti dei Tecnici Societari 

7 – Criteri di valutazione per rilascio certificazioni P.A. sea-kayak 

 

1 - Preparazione attività Camp 2024 

 

Il Presidente Racca illustra la località che sarà la “base” di questa edizione 

del Camp, il campeggio di Castrocucco di Maratea. 

Sono stati presi contatti con le autorità del Comune che ospiterà per una 

serata per la diffusione del kdm e altre organizzazioni forniranno supporto 

all’evento. 

Diverse le attività programmabili nella settimana che sono state oggetto di 

ampia discussione con una prevista partecipazione di 18 Tecnici al Camp. 

Si è convenuto di selezionare le proposte e consolidare le attività in un 

incontro “zoom” programmato per la serata del 22 Aprile. 

 

   2 - Aggiornamento sulle relazioni con FICK 

 

Il Vice Presidente di Sottocosta riferisce che con Giorgio Racca, sono stati 

avviati incontri con la Direzione FICK allo scopo di illustrare vari aspetti 

riguardanti le attività del kayak da mare (kdm), attività già in atto da anni 

per quanto riguarda la “formazione” tecnica. La collaborazione con FICK ci 

è riconosciuta ma della quale non tutti ne sono a conoscenza nell’ambito 

federale. 



Il programma acquisito da anni in Federazione è Pagaia Azzurra, ma alla 

data è scarsamente curato, ed in proposito sono state promosse attività 

migliorative e tali da risolvere entro qualche mese gli aspetti lacunosi relativi 

al tesseramento e alla gestione del progetto. 

In tal senso si svilupperà una “convenzione” che regolarizzerà il rapporto 

fra la Federazione e l’ASD Sottocosta con  l’assegnazione a quest’ultima 

dell’incarico di gestire la formazione dei tecnici federali per la disciplina del 

kayak da mare e di supportare la Federazione nella diffusione di Pagaia 

Azzura sul territorio nazionale.   

A tal fine l’Associazione dovrà assumere personalità giuridica. 

 

3 – Aggiornamento sulla relazione con EPP 

 

A causa della impossibilità di connessione internet non si è potuto trattare 

l’argomento. 

 

4 – Calendario formazione Tecnici 2024 

 

Anche se tutto era stato approntato per i corsi Istruttori e Guide, non si è 

potuto procedere essendo mancato l’approvazione da parte di FICK, 

pertanto non ci saranno corsi di Formazione per il settore kdm nell’anno. 

 

5 – Elezione del Rappresentante degli Atleti 

 

Non essendo emerse altre candidature, Piero De Stefano segnalerà a FICK 

il suo nominativo.  

 

6 – Elezione del Rappresentante dei Tecnici Societari 

 

Dopo una discussione, è stata eletta all’unanimità Mandelli Roberta come 

rappresentante dei tecnici.  L’eletta ha accettato l’incarico e sarà segnalata 

da De Stefano Piero agli organi Federali.   Al fine di supportare l’attività della 

rappresentante dei tecnici nel coordinamento e nella relazione con la 

compagine tecnica, è stato deciso di creare un comitato dei tecnici composto 

da tre rappresentanti per Nord, Centro e Sud Italia.  Il Comitato sarà 

composto rispettivamente dalla stessa Roberta Mandelli, da Pietro Vittorini 

e da Vincenzo Diana. 

 

 

 

 



7 – Criteri di valutazione per rilascio certificazioni P.A. e SK. 

 

A causa della impossibilità di connessione internet non si è potuto trattare 

l’argomento. 

 

 

Non essendo altri argomenti da porre in discussione, il Vice Presidente 

dichiara conclusa la riunione alle ore 19.00. 

 

 

 

 
Luciano Belloni                                         Piero De Stefano 

  Segretario                                              Vice Presidente   

 


